

Offenauer feiern am Neckar

Von Peter Klotz

Bildergalerie: Kornlupferfest Offenau | 21.07.



Offenau - Feierlaune in Offenau: Insgesamt 20 Vereine veranstalten noch bis Montag das Kornlupferfest an der Uferpromenade. Der Neckar bildet nicht nur die Kulisse für das Festgeschehen, er ist auch in den Ablauf einbezogen. Bei den Bananenbootfahrten des Motorbootclubs und dem Fischerstechen am Sonntag werden ab 13 Uhr viele Teilnehmer und Besucher das Wasser hautnah spüren können.

Fassanstich

Einen ganz ungewöhnlichen Auftakt erlebten die Offenauer und ihre zahlreichen Gäste am Samstagabend zum Einmarsch. Neu war, dass es zu diesem Zeitpunkt trocken blieb. Die einzige Nässe verspritzte Ordnungsamt-Chefin Sonja Schumm, die in diesem Jahr den Fassanstich übernommen hatte. Nachweislich lag es aber nicht an dem beherzt geführten Holzhammer, dass der goldene Gerstensaft eher unkontrolliert aus dem Gollerthan-Fass spritzte.

Die Vertreter der Vereine, der Jugendkapelle und der Bauernschaft nahmen es gelassen und freuten sich an den gut gefüllten Bänken und Wegen, die so früh schon die idyllische Uferpromenade bevölkerte. Essen und Trinken gab es für jeden Geschmack und Platz nehmen konnte man direkt am Rande des Neckars, in einem der Zelte, am Wegesrand, von wo aus man herrlich die vorbeiströmenden Scharen beobachten konnte oder im Strohhallenrund, an dem es besonders viel Atmosphäre zu schnuppern gibt.

Zur Unterhaltung spielte im Kolpingzelt der Musikverein Obergriesheim und vor dem Volleyballstand erlebten die Besucher die Kornlupfer – Rocknacht, erstmals gleich auf zwei Bühnen. Electric Animals und Fistful of Flowers hatten sich den Abend musikalisch geteilt und sorgten für eine schwungvolle Sommernacht. Und das war noch lange nicht alles, denn der Fischerstecher – Sonntag und der Abschlussmontag mit einem tollen Feuerwerk stehen noch bevor.

Weitere Infos unter www.kornlupferfest.de

22. Juli 2012